

Radballer in Kissing zu Gast

Radsport: RSV richtet Wettkampf in 2. Bundesliga aus

Kissing Keine Pause für die Kissings Radballer. Beim RSV steht am Samstag ab 14 Uhr der erste Spieltag in der Rückrunde der 2. Bundesliga auf dem Programm. Dabei erwarten die Paartaler vier Gastmannschaften aus dem Raum Stuttgart. Denkendorf kommt als Tabellenführer an die Paar. Die weiteren Mannschaften kommen aus Backnang-Waldrems und Wendlingen. Vervollständigt wird das Teilnehmerfeld mit der Mannschaft aus Bechhofen (Ansbach). Für Kissing I gehen Martin Egarter und Thomas Kieferle an den Start. Die zweite Kissinger Mannschaft tritt mit Andreas Pongratz und Lukas Keller an.

In der Tabelle liegen die Kissinger Mannschaften auf den Plätzen fünf und sechs im vorderen Mittelfeld der Liga. Zu den Abstiegsplätzen gibt es bereits einen kleinen Vorsprung. Jede Mannschaft hat am Samstag vier Spiele in der 2. Bundesliga zu absolvieren. (rsv)



Beim Heimspieltag sind auch die Kissinger Lukas Keller (links) und Andreas Pongratz dabei. Foto: Hannes Thierbach